11 de septiembre de 2018

Desplegado

Estimados compañeros:

El día de hoy se publicó en el periódico La Jornada (página 15) un desplegado a plana completa titulado: ¿Por qué la fusión de Nacional Financiera con Bancomext? donde se presentan una serie de argumentos en contra de la fusión y en defensa del Bancomext.

Es importante que todos conozcan el contenido y lo hagan llegar a todos sus conocidos y contactos, eso ayudará a que la defensa de nuestra institución tenga la mayor resonancia y difusión posible.

Agradecemos enormemente las aportaciones que muchos de ustedes realizaron para su publicación, les pedimos continuar atentos a las acciones que realicemos en defensa de nuestra institución y seguir contando con su invaluable apoyo.

"Unir y representar a todos"